



ESPAÑA 25

La respuesta institucional **El desafío soberanista**



Don Felipe y Mariano Rajoy durante el despacho que mantuvieron ayer en el Palacio de La Zarzuela

CASA REAL

# El Rey despeja su agenda para seguir los asuntos de Cataluña

► Don Felipe, que ayer recibió a Rajoy, aplaza los tres actos previstos para esta mañana

ALMUDENA MARTÍNEZ-FORNÉS  
MADRID

El Rey aplazó ayer, con menos de 24 horas de antelación, las tres audiencias públicas que tenía programadas en su agenda para esta mañana. De esta forma, Don Felipe podrá seguir desde su despacho los importantes

acontecimientos que afectan a la vida nacional después de que el Parlamento catalán aprobara el pasado lunes una resolución independentista. Unos acontecimientos que requieren la atención del Rey mientras el Gobierno se reúne en un Consejo de Ministros extraordinario para adoptar una medida excepcional: presentar un recurso ante el Tribunal Constitucional contra la resolución independentista.

Otro hecho excepcional fue que el Palacio de la Zarzuela hiciera público ayer que el Rey y el presidente del Gobierno mantuvieron su despacho semanal habitual, y que la Casa del Rey

facilitara a los medios de comunicación una foto del encuentro. Normalmente, sólo se anuncian estos despachos en circunstancias especiales.

En la reunión de ayer, Rajoy informó al Rey de las medidas que el Gobierno tiene previsto adoptar contra la resolución del Parlamento catalán que anunciaba el deseo de comenzar la «desconexión» de España y proclamaba el inicio de la construcción de una república catalana.

En los casi dieciocho meses de su reinado, Don Felipe se ha pronunciado en numerosas ocasiones sobre Cataluña. El 23 de julio dejó claro en Bar-

celona que «respetar la ley es la fuente de legitimidad y la exigencia ineludible para una convivencia democrática en paz y libertad». Y el pasado 23 de octubre afirmó en Oviedo que España seguirá unida. «Sigamos construyendo España, convencidos de que una Nación europea con raíces milenarias y vocación universal, como la nuestra, seguirá unida en su camino hacia un futuro de mayor concordia y progreso».

Las tres audiencias que Don Felipe tenía programadas en su agenda este mañana y que han sido aplazadas son las siguientes: a las once horas iba a recibir en la Zarzuela a la Junta Directiva de la Asociación Profesional de los Cuerpos Superiores de Sistemas y Tecnologías de la Información de las Administraciones Públicas, con motivo de su 25º aniversario, y a las doce menos cuarto, al Premio Nacional de Arquitectura, Juan Navarro Baldeweg. Además, a las doce y media tenía citados en El Pardo a los niños ganadores del concurso «¿Qué es un Rey para tí?».

## Un gesto con los niños

Las dos primeras audiencias han quedado aplazadas hasta nueva fecha. Sin embargo, el Rey era consciente de que aplazar la audiencia a los más de veinte niños ganadores del concurso iba a ocasionar muchas molestias a los pequeños y a sus familias, que ya habían previsto desde hace tiempo trasladarse desde sus ciudades a Madrid, lo que implicaba reservas de billetes y alojamientos en hotel. Por ese motivo, Don Felipe recibirá a los niños a las 16.30 horas de este miércoles en el Palacio de El Pardo.



Videoanálisis sobre la respuesta institucional al desafío soberanista